

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktu sesuai dengan yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Berbantu Multimedia terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Fluida Dinamik Kelas XI Semester II SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan T.P. 2014/2015” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ridwan A. Sani, M.Si, Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si, dan Bapak Winsyahputra, M.Si selaku dosen penguji 1, 2 dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi serta membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga di sampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan pendidikan fisika dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terimakasih di sampaikan juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan FMIPA Unimed. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Muliadi, S.Pd, M.Si selaku kepala sekolah dan Ibu Evi Juliani, S.Pd, M.Si selaku guru bidang studi fisika di SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, juga tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada para guru serta staf Tata Usaha yang telah memberikan kesempatan dan bantuan selama melakukan penelitian.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayahanda Marlis dan Ibunda Tiudut Lbs yang telah mendidik, selalu mendo'akan penulis disetiap sujudnya dan memberikan motivasi yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materil, beserta adik-adik tersayang yang selalu menjadi penyemangat dan motivasi untuk selalu giat belajar (Sri Wahyuni, Khoirunnas, Abdus Salam dan Abdus Salim) sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat seperjuangan, Nurlaily yang selalu setia menemani saat suka maupun duka, Sri Tuti yang selalu mengingatkan penulis untuk mengerjakan tugas-tugas kuliah, Zahra Tazkia dan Zulfa Khairani yang telah memberikan motivasi dan dukungan selama perkuliahan beserta seluruh keluarga besar Fisika Dik B 2011 yang telah memberikan ide-ide selama perkuliahan. Selain itu, penulis ucapkan terimakasih kepada ibu kos Wisna Yanti Lbs beserta adik-adik satu kos (Aida Husni, Aisyah, Nurul dan Rita) yang telah banyak memotivasi, memberikan masukan-masukan serta nasehat kepada penulis.

Penulis menyadari, masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Maryuna
NIM. 4113121037